

## دائرة صحة بغداد الرصافة / إعلان بيع مستهلكات للمرة الاولى

تعلن دائرة صحة بغداد الرصافة عن بيع مستهلكات (مواد خدمية) العائدة الى / مركز الدائرة/ قسم الصحة العامة/ شعبة الامراض الانتقالية عن طريق المزايمة العلنية وفق قانون بيع وايجار اموال الدولة رقم (21) لسنة 2013 المعدل فعلى الراغبين بالاشتراك في المزايمة الحضور في اليوم الثلاثين من اليوم التالي لنشر الاعلان الساعة العاشرة صباحا واذا صادف يوم المزايمة عطلة رسمية يكون اليوم التالي موعد المزايمة مستصحبين معهم المستمسكات التالية:-

١- كتاب عدم ممانعة من الدخول في المزايمة من الهيئة العامة للضرائب نافذة لسنة 2018 باسم المشترك في المزايمة.

٢- تأمينات بمبلغ (20%) (296,950) مئتان وستة وتسعون الف وتسعمائة وخمسون دينار) لامر الدائرة بصك مصدق او نقد يودع لدى محاسب الدائرة بموجب وصل امانات.

٣- هوية الأحوال المدنية + بطاقة السكن + البطاقة التموينية (اصل + صورة) لن يسمح بدخول قاعة المزايمة الا للمزايدين حاملي الشروط اعلاه ويتحمل من ترسو عليه المزايمة اجور نشر الإعلان الذي رست به المزايمة ونسبة 2% اجور خدمة.

الدكتور عبد الغني سعدون / المدير العام



### Advertisement Ministry of Industry and Minerals

#### The State Company for Drugs Industry and Medical Appliances

The state Company for drugs industry and medical appliances advertises the investing opportunity of Rehabilitation, Modernization and operation for Samarra Drugs Plant .It invites reliable Arabic and foreign companies directly or their agents-not mediator or supported -to participate in this investing opportunity to rehabilitate and modernize this plant on basis of participating in management , production, increasing the production capacities and take part in this valuable opportunity as there is a considerable need for the products of this plant and its importance to satisfy the Iraq market demands and for the economic Feasibility and the realizable preiviliges for the investors such as the availability of the essential materials for production .

It is possible to have the investment file from the Company HQ in Samarra as per the Companies law No. 22 for the year 1997 amended, article 15/3rd ;for an amount of (500,000) IDr Unrefundable .

The Company will offer all the detailed information's and facilitate the visit to the plant. Application shall be according to the terms stated in the investment file , provided that applications Should be submitted by a sealed envelope before the end of work time wednesday on 15/ 8 / 2018 .

You may visit our website : .....

[www.sdisamarra.com](http://www.sdisamarra.com)

Director Genera



### اعلان وزارة الصناعة والمعادن

#### الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية في سامراء

يسر الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية في سامراء ان تعلن عن الفرصة الاستثمارية لتاهيل وتحديث وتشغيل مصنع ادوية سامراء ودعوة المستثمرين والشركات العربية والاجنبية الرصينة المصنعة او المنتجة مباشرة او وكلانها المعتمدون وليست الوسيطة او المسنودة للمشاركة في هذه الفرصة الاستثمارية لتاهيل وتحديث هذا المصنع على اساس المشاركة بالادارة والانتاج وزيادة الطاقات الانتاجية والمساهمة في هذه الفرصة القيمة للحاجة الماسة لإنتاج هذا المصنع وأهميته لتلبية احتياجات السوق العراقية والجدوى الاقتصادية والمزايا المتحققة للمستثمر منها توافر المواد الاساسية الداخلة في الانتاج .

وبالإمكان الحصول على الملف الاستثماري من مقر الشركة الكائن في سامراء وفق قانون الشركات رقم 22 لسنة 1997 المعدل المادة 15 /ثالثاً.

لقاء مبلغ وقدره (500,000) خمسمائة الف دينار عراقي غير قابل للرد ، والشركة على استعداد لتقديم كافة المعلومات التفصيلية والتسهيلات لزيارة المصنع وان يكون التقديم ضمن الشروط الواردة في الملف الاستثماري على ان تقدم العروض بظرف مغلق بموعد اقصاه نهاية الدوام الرسمي ليوم (الاربعاء) المصادف 15 / 8 / 2018 وبالإمكان زيارة الموقع الالكتروني التالي .

[www.sdisamarra.com](http://www.sdisamarra.com)

المدير العام



#### الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

#### نص اعلان مناقصات

#### Supplying Chemical Raw Materials

This company invite all the specialist and experienced suppliers to participate in the tenders of supplying the materials mentioned above The suppliers have to contact the headquarters of the company in Samarra or Medical Gases Factory (affiliate of the company) in Al-Amira - Baghdad , in order to get the terms of the tender against an amount of unrefundable as stated in the chart below. Offers should be submitted to the Tender Box of the company in Samarra exclusively which must be submitted before 12.00 PM of the closing date and any offer comes after that time will not be accepted.

The offers must be :

- 1- Submitted in three sealed envelopes with the name of the company on each ; the number of the tender and the material name.
- \*The first envelope contains "technical offer " the second "commercial offer " and the third "the required documents" which include:
  - A- Registration Certificate of the company's establishing
  - B- A bid bond according to what is shown below of the cost amount either by an approved cheque or a bank guarantee issued by an Iraqi Bank or a loan bonds issued by an Iraqi government to be completed to 5% after the tender being awarded.
  - C- A letter of obligation of innocency from the state organization of taxes .
  - D- Tender purchasing receipt.
- 2- The company is not obliged to accept the lowest prices of any offer.
- 3-The awarded bidder should pay the Announcement fees.
- 4- Any offer sent by e mail will be neglected.
- We invite the participators to attend the procedures of tenders' opening after 12:00 pm of closing date.
- specification of the required materials and the general terms of the tender could be found out on the website of the company : [www.sdisamarra.com](http://www.sdisamarra.com).
- the company also invites all the participators to attend the conference intended to settled in the head office of the company to answer the inquires of the suppliers before one week of the closing date
- 5- Any offer out of the tenders conditions will be neglected

[www.sdisamarra.com](http://www.sdisamarra.com)

[www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq)

Tender No	Closing date	The required Materials and quantities	The Total Budget / \$	Bid bond \$	Tender price receipt I.D.
11 /T/SDI/2018	13 / 8 /2018	supplying 3 items Chemical Raw Materials	3,100,000	31000	1,300,000

Laith Abdul Rahman Jassim  
Director General



#### الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

#### نص اعلان مناقصات

#### اعلان مناقصة عامة

- العدد :  
التاريخ :  
الي :  
السادة الراغبين بالمشاركة  
م / :  
المناقصة : 11 /SDI/2018 تجهيز 3 عقرات مواد اولية كيميائية
- يسر (وزارة الصناعة والمعادن / الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية - سامراء) بدعوة مقني العطاءات المؤهلين وذوي الخبرة لتقديم عطاءاتهم لتجهيز (تجهيز 3 عقرات مواد اولية كيميائية ) مع ملاحظة ما يأتي:
- 1- على مقني العطاءات المؤهلين والراغبين في الحصول على معلومات اضافية الاتصال (الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية - سامراء) (7 ساعات الدوام الرسمي) وكما موضحة بالتعليمات لمقني العطاءات.
  - 2- تعليمات التأهيل للمنظومة : ( جميع الراغبين بالمشاركة من ذوي الخبرة والاختصاص ( شركات / مكاتب ) )
  - 3- بإمكان مقني العطاءات المهتمين شراء وثائق العطاء بعد تقديم طلب تحريزي الى العنوان المحدد في ورقة بيانات العطاء وبعد دفع قيمة البيع التوثيق باليعة ( 3,300,000 دينار عراقي )
  - 4- يتم تسليم العطاءات الى العنوان الاتي (مقر الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية في سامراء ) في الموعد المحدد (الاثنين المصادف 13 / 8 / 2018 ) . العطاءات المتأخرة سوف ترفض وسيتم فتح العطاءات بحضور مقني العطاءات او ممثليهم الراغبين بالحضور في العنوان الاتي ( مقر الشركة في سامراء ) في الزمان والتاريخ ( الساعة 12 ظهراً من يوم ترويج العلق المحدد ) .
  - 5- يجب ان يتضمن العطاء الشروط والمستمسكات التالية:
  - 6- شهادة تأسيس لشركة مصورة ملون والشركات والمكاتب غير العراقية تكون شهادة التأسيس مصنعة من المنحقة التجارية في السفارة العراقية في بلد التأسيس .
  - 7- التأمينات الأولية : مبلغ مقطوع وكما مبين لاحقاً على شكل خطاب ضمان او صك مصدق او سقجة من مصرف عراقي معتمد وتتمثلت تكاليف كفاية حسن الاداء بنسبة 5% من مبلغ العطاء على شكل خطاب ضمان بعد التوقيع بكتاب الاحالة وقبل توقيع العقد .
  - 8- كتاب عدم ممانعة من الهيئة العامة للضرائب نافذ على ان تكون باسم الشركة او المكتب وليس باسم الشخص .
  - 9- وصل شراء المنقصة .
  - 10- الشركة غير ملزمة بقبول اوطا العطاءات .
  - 11- يتحمل من ترسو عليه المنقصة اجور النشر والإعلان .
  - 12- يهمل أي عطاء غير متوفى للشروط اعلاه .
  - 13- يمكن الاطلاع على مواصفات المادة المطلوبة وكذلك الشروط العامة للمنقصة على موقع الشركة الإلكتروني [www.sdisamarra.com](http://www.sdisamarra.com)
  - 14- تشمل العطاءات في صندوق العطاءات في مقر شركتنا في سامراء حصراً .
  - 15- تكون الشركة كافة المشاركين لحضور اجراءات فتح العطاءات في الساعة الثانية عشر ظهراً من يوم ( العلق المحدد ) .
  - 16- كما ندعو شركتنا كافة المشاركين لحضور المؤتمر المنوي عنده في مقرها للاجتماع على استفسارات المحضرين قبل اسبوع من موعد العلق .
  - 17- التمزيد من المعلومات يمكنكم زيارة موقعنا وموقع وزارة الصناعة والمعادن الإلكتروني [www.sdisamarra.com](http://www.sdisamarra.com) [www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq)

رقم المناقصة	تاريخ العلق	المدة المطلوبة	القيمة \$	القيمة التقديرية / دولار	من وصل شراء المناقصة
11/T/SDI/2018	2018/8/13	تجهيز (3) عقرات مواد اولية كيميائية	31000	3100000	1,300,000

ليث عبد الرحمن جاسم  
المدير العام وكالة  
2018 / 7 / 17